

Article paru le 16 août 2017

THONON-LES-BAINS

Mobilisation autour des déchets chimiques ce week-end à la plage municipale

Parmi 10 villes sélectionnées, Thonon-les-Bains accueillait ce week-end, sur la plage municipale, des particuliers et Eco DDS (Déchets Diffus Spécifiques), une société à but non lucratif, créée en 2012 et engagée dans les traitements des déchets chimiques. Une campagne de prévention et de sensibilisation nécessaire. Une prise en charge spécifique En effet, une fois usagés, les produits chimiques ménagers nécessitent une prise en charge spécifique. Dangereux pour notre environnement et notre santé, ils doivent être confiés à la déchetterie où Eco DDS prendra en charge leur collecte et leur traitement sécurisé dans des conditions respectueuses de l'environnement. Produits du jardinage, de bricolage et de décoration, produits d'entretien véhicule, de chauffage cheminée, barbecue, d'entretien piscine et maison, des solutions existent. Ces déchets peuvent être valorisés en production d'énergie chauffage et électricité, être recyclé ou éliminés.

www. ecodds. com





